
Lundi 13 mai 2024 – Ma peau, ma santé

Journée de sensibilisation et de dépistage de cancers cutanés

Le cancer cutané est l'un des cancers les plus répandus en Belgique, avec des taux en augmentation ces dernières années. Toutefois, le dépistage précoce et la sensibilisation sont des outils puissants pour lutter contre ces maladies. C'est pourquoi le CHU de Liège et l'hôpital de la Citadelle organisent à nouveau une journée spéciale, lundi 13 mai, au Sart Tilman et à la Citadelle, mais aussi aux Galeries Saint Lambert.

Le cancer cutané survient lorsque des cellules de la peau commencent à se développer de manière anormale. Et il existe différentes causes, comme l'explique Pr Arjen Nikkels, chef du service de Dermatologie au CHU de Liège : « Il y a évidemment l'exposition excessive au soleil, puisque les rayons ultraviolets (UV) du soleil sont la principale cause du cancer de la peau. Les coups de soleil et le bronzage excessif augmentent le risque. Mais citons également l'utilisation de bancs de bronzage, des facteurs génétiques (certains individus ont une prédisposition génétique qui augmente leur risque de cancer cutané) ou encore le tabac et des personnes ayant une immunité diminuée comme les greffés d'organe.

Le cancer cutané peut avoir des conséquences plus ou moins graves s'il n'est pas détecté et traité rapidement : certains cancers cutanés, comme le mélanome, peuvent en effet se propager dangereusement à d'autres parties du corps.

D'où l'importance d'un dépistage précoce, comme le rappelle le Dr Marion Mansuy, cheffe du service de Dermatologie de l'hôpital de la Citadelle : « Le traitement sera de facto plus facile : lorsque le cancer est détecté tôt, les traitements sont généralement moins invasifs et plus efficaces, avec des chances de survie qui augmentent significativement avec un diagnostic précoce. Pensez donc à inspecter votre peau régulièrement pour détecter des changements tels que des nouvelles taches, des grains de beauté qui évoluent, ou des lésions qui ne guérissent pas. Et si vous remarquez quelque chose d'inhabituel, consultez immédiatement votre médecin généraliste ou un dermatologue ».

Contact presse

Antoine Gruselin - 0476 22 94 58 - antoine.gruselin@citadelle.be – antoine.gruselin@chuliege.be



En pratique (lundi 13 mai)

Stand de sensibilisation à la Citadelle (de 10h30 à 12h30)
et au CHU Sart Tilman (de 14h30 à 16h30)

Présence d'animations comme la réalité virtuelle ou le scanner UV (outil de prévention permettant d'attirer l'attention sur l'impact des UV sur la peau du visage)

Dépistage gratuit aux Galeries Saint-Lambert (de 10h à 16h)

Présence de nombreux dermatologues du CHU de Liège et de l'hôpital de la Citadelle au cœur des Galeries. **Le dépistage est surtout destiné aux personnes ayant beaucoup de grains de beauté et celles qui ont vu changer récemment une lésion de la peau.** Inscription souhaitée au 04 323 23 23.

Journée de sensibilisation et de dépistage des cancers cutanés MA PEAU, MA SANTÉ

LUNDI 13 MAI 2024

GALERIES SAINT-LAMBERT

Dépistage gratuit de 10h à 16h. Inscription souhaitée au
04 323 23 23

HÔPITAL DE LA CITADELLE

Stand de sensibilisation de 10h30 à 12h30

CHU DE LIÈGE

Stand de sensibilisation de 14h30 à 16h30

Pas de dépistage sur les stands de sensibilisation

